



## UST Global desembarca en Salamanca y compromete 5.000 empleos en España

La firma americana llega avalada por el expresidente de México, Vicente Fox

DL | SALAMANCA

■ El expresidente de México y representante de UST Global en España, Vicente Fox, anunció ayer que esta compañía de tecnología americana creará en los próximos 5 años unos 5.000 empleos en España y que en Salamanca tendrá un centro de excelencia de tecnologías de la información, informa Efe.

La empresa de tecnología americana UST Global perteneciente al grupo Comcraft, con centros de desarrollo tecnológico en la India, Estados Unidos, Filipinas y México, y que cuenta con más de 14.000 empleados, inauguró ayer su implantación en España y concretamente el Parque Científico de la Universidad de Salamanca.

El acto contó con la asistencia del expresidente mexicano Vicente Fox, así como del presidente del Consejo Social de la Usal, Ignacio Galán y de los consejeros de Economía y Empleo, Tomás Villanueva, y de Educación, Juan José Mateos, entre otras autoridades.

En su intervención, Fox aseguró que la ubicación de la sede central de la compañía todavía no está decidida. Aún así, en las oficinas de Salamanca, que se encuentran en el Parque Científico de la Usal, está previsto que trabajen de forma inmediata una treintena de personas «aunque rápidamente puede llegar a cualquier cantidad».

Fox se refirió a la progresión de la compañía en México, país



Fox, Villanueva y Galán, ayer, en la presentación del proyecto en Salamanca. DAVID ARRANZ

**Galán dice que es un signo de la «creciente confianza» que genera España como el país de «las grandes oportunidades»**

en el que contrató a 900 ingenieros titulados en menos de un año y justificó el interés de la empresa por España, a la que ha calificado de «líder a nivel mundial» por su capacidad de «unir lo público con lo privado y lo académico».

En clave económica, aseveró que India exporta en tecnologías de la información 168.000 millones de dólares, quince veces más del petróleo que vende México fuera de sus fronteras.

Por su parte, Ignacio Galán puso de manifiesto la «creciente confianza» que despierta España para las inversiones extranjeras y subrayó que España es el de «las grandes oportunidades». Asimismo, se refirió a la «progresiva internacionalización de la actividad» por parte de las empresas españolas, cuyos responsables «demuestran el buen hacer de sus compañías,

generan confianza y promueven la inversión extranjera en España», concluyó.

Por otro lado, Tomás Villanueva aludió en su intervención al impulso del sector de las tecnologías de la información en la comunidad autónoma y reseñó que «el capital humano» que forman las universidades de Castilla y León «permite que grandes compañías quieran aproximarse» a nuestro país.

El vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, mostró el agradecimiento a UST Global por haber elegido Salamanca.